



Paris, le 2 mars 2026

NEWS - RESEAUX

AVARIE COMMUNE DECLAREE A BORD DU W KYRENIA

Mesdames, Messieurs,

Nous avons été informées de la panne d'électricité s'étant déclarée à bord du porte conteneurs W Kyrenia, opéré par Maersk, le 4 décembre 2025.

Celle-ci s'est produite alors que le navire était en route pour rejoindre Vung Tau, au Vietnam.

Le navire a été remorqué à Guishan en Chine pour réparations.

L'armateur a déclaré l'avarie commune et a nommé Francis & Arnold en tant que dispatheur, ainsi que Blue Seas Adjusters.

Le taux de contribution provisoire communiqué par BSA est de 6% des valeurs CIF.

Si vous assurez ou réassurez des marchandises à bord et avez besoin d'aide pour gérer d'éventuelles demandes d'indemnisation au titre de l'avarie commune, n'hésitez pas à nous contacter

Margot CHALAIN
collaborateur CESAM

Adjointe Service Réseaux et gestionnaire de sinistres

Mob. : 06 02 15 46 73

E-mail : mchalain@cesam.org



Paris, March 2nd 2026

NEWS - NETWORK

GENERAL AVERAGE DECLARED ON BOARD W KYRENIA

Ladies and Gentlemen,

We have been informed of the full blackout that occurred on board the container ship W Kyrenia, operated by Maersk, on December 4th, 2025.

This occurred while the ship was en route to Vung Tau, Vietnam.

The ship was towed to Guishan, China, for repairs.

The shipowner declared general average and appointed Francis & Arnold as adjusters, as well as Blue Seas Adjusters.

The provisional contribution rate communicated by BSA is 6% of CIF values.

If you insure or reinsure cargo on board and need assistance in handling any claims for general average, please do not hesitate to contact us.

Margot CHALAIN
collaborateur CESAM

Adjointe Service Réseaux et gestionnaire de sinistres

Mob. : 06 02 15 46 73

E-mail : mchalain@cesam.org